



Sevilla, 10 de septiembre de 2013

A nuestros grupos de interés:

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación y la publicación anual de una Comunicación sobre el Progreso (COP) que incluya una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, una descripción de acciones prácticas en relación con los diez principios del Pacto Mundial, y una medición de los resultados actuales o esperados.

Tras varios años reportando al Pacto Mundial en fechas diferentes, en este ejercicio SVQ desea cambiar el ciclo de presentación de nuestro COP para ajustarlo a los ciclos reales de nuestra actividad, que coincide con los años naturales y que debe someterse a los controles societarios y legales correspondientes durante los meses siguientes a cada ejercicio.

Por tanto, mediante la presente y de acuerdo con la política expresa del Pacto Mundial, solicitamos un cambio de fechas de comunicación, un ajuste de ciclos de reporte, para así poder enviar un COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y el progreso en la implementación de los principios del Pacto Mundial.

Nuestro siguiente informe COP se publicará en el sitio web del Pacto Mundial a más tardar el 30 de junio de 2014.

Atentamente,

Benito Caetano Guerrero López
Director